



## RINGKASAN

MIA FEBRYANA. Penerapan Pendapatan Sesudah Diterapkan PSAK 72 dan Dampak terhadap Pendapatan PT Adhi Guna Putera (*Application of Revenue After Applying PSAK 72 and the Impact on PT Adhi Guna Putera's Revenue*). Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI.

Pada tahun 2020, Indonesia efektif menerapkan standar akuntansi baru yang mengatur pendapatan dari kontrak dengan pelanggan yaitu PSAK Nomor 72. Perubahan standar akuntansi tersebut mempengaruhi jumlah pendapatan beberapa sektor yang berkaitan dengan kontrak jangka panjang. Selain itu, pada tahun 2020 terjadi perlambatan kegiatan ekonomi di Indonesia karena terjadinya pandemi *Covid-19*. Salah satu perusahaan yang penulis jadikan sebagai objek dalam penelitian ini adalah PT Adhi Guna Putera. Jumlah pendapatan jasa perusahaan tersebut di tahun 2020 menurun sekitar 9,65% dari tahun 2019.

Tujuan penulisan laporan akhir ini adalah mengetahui bagaimana kebijakan pemberian jasa dan perlakuan akuntansi pendapatan berdasarkan PSAK Nomor 72, serta dampak penerapan PSAK Nomor 72 terhadap pendapatan di PT Adhi Guna Putera. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penulisan laporan akhir ini adalah dengan observasi, dokumentasi, wawancara, dan studi pustaka.

Kebijakan dalam pemberian jasa di PT Adhi Guna Putera adalah dengan adanya kesepakatan kontrak yang telah disepakati secara tertulis. Perlakuan akuntansi di perusahaan tersebut mengacu pada PSAK Nomor 72. Sehingga dalam mengakui dan mengukur pendapatan harus melalui lima langkah analisis yang sesuai dengan PSAK Nomor 72 dengan mengidentifikasi kontrak, kewajiban pelaksanaan, harga transaksi, pengalokasian harga transaksi, dan pengakuan setelah pemenuhan kewajiban. Pendapatan berdasarkan standar tersebut akan diakui jika perusahaan telah menyelesaikan kewajibannya. Selain itu, setiap transaksi yang terjadi akan disajikan dan diungkapkan secara rinci pada laporan keuangan. Perubahan standar akuntansi pendapatan ini berdampak pada jumlah pendapatan perusahaan dan penyajian pendapatan dalam laporan keuangan perusahaan.

Kata Kunci: Perlakuan Akuntansi Pendapatan, PSAK 72